

« confrères de l'Académie royale de Julilly vous prient de
 « vouloir bien assister à leur réunion solennelle du 15^e de
 « ce mois, devant Mgr le Grand Chancelier, et leur per-
 « mettre de se dire, Monsieur, vos très humbles et très
 « respectueux serviteurs. »

Cent lettres furent envoyées.

Le 15 janvier, deux Pères, 25 élèves en tenue et le garde forestier Mouton, ancien maréchal des logis de carabiniers, se rendaient à cheval jusqu'à Roissy (1) « pour faire honneur au carrosse de Mgr le Chancelier ». Ce dernier était accompagné de M. l'abbé de Seignelay et d'un grand nombre d'invités. Après le dîner, où l'on servit du champagne, on se réunit dans la salle des actes complètement restaurée (2). Plancher neuf, boiseries peintes en ocre broyée avec bandes couleur olive, aux fenêtres quatre longs rideaux de coton vert, garnis de leurs falbalas et de rubans en soie blanche, au centre, sur une table ronde, un tapis de Beauvais (3), pré-

n'eut, en effet, que des filles. Il se remaria en 1702 avec une veuve, Charlotte Calas. Or, depuis cette date, M. d'Avaize n'a retrouvé aucun acte de naissance dans la famille.

(1) A Jacques, cabaretier du Bon Repos à Roissy 13 livres 16 sols pour la dépense de 28 chevaux et la collation des Messieurs en allant faire honneur au carrosse de Mgr le Chancelier.

(2) Le Frère Auffray et Guérin, le charpentier, avaient passé 41 journées pour relever le plancher. Machuré, le tapissier avait gagné 26 livres 5 sols pour 21 journées de son travail à refaire les chaises et fauteuils de la salle, étant nourri et payé 25 sols par jour. — Galand, « le drap-
 peur », avait reçu 8 livres 7 sols 6 deniers pour la façon des 4 grands rideaux de coton avec les falbalas, y compris 22 aulnes de rubans blancs et 20 sols de fil fourni. — Le fauteuil avait coûté 4 livres 10 sols, les chaises rouges 50 sols pièce, aux magasins de la Capucine, à Paris. « Toutes ces réparations et ces ajustements de la salle revenaient à près de 700 livres. »

(3) Ce tapis, qui vécut plus de 70 ans, fut chanté par les Académiciens en 1786.